DANS LA NUIT DU MERCREDI 28 AU JEUDI 29 MAI 1952.

HEURE : MINUIT ot dend.

## SAINT GILDAS DES BOIS

Un habitant de ST GILDAS DES BOIS, M. Rodolphe LAGOUCHE, 30 ams, opérateur de cinéma, a vu dans le ciel, à environ IO à I2.000 mètres d'altitude, un disque rond et très lumineux. L'engin qui paraissait à ce moment se trouver audessus de SAINT NAZAIRE est resté immobile pendant quelques secondes et est ensuite parti en dérection du NORDOUEST, à une vitesse que le témoir estime supérieure à
celle d'un avien à réaction.

En partant, l'engin a laissé derri re lui une traînée lumineuse qui ne s'est didmipée qu'au bout de 25 minutes environ. Le témoin estime que cette traînée lumineuse rappelle asses la poussière radio active que l'on voit dans les actualités lors des expériences atomiques.

Voici le récit fait par le témoin aux journalistes 1

" (Nº LAGOUCHE rentrait chez lui avec sa femme. Il était

O h. 30 environ.) J'ai dit-il, observé le phénomème pendant qualques secondes; je n'ai rien dit à ma femme pour
me pas l'effrayer. (cependant Mme LAGOUCHE, avait vuelle
aussi). Ce que j'ai observé ajoute le témoin est d'un
diamètre de la moitié de la pleine lune. L'altitude est
difficile à apprécier. Il s'agissait d'un disque blanc,
lumineur, qui m'a semblé se trouver au-dessus de ST NAZAIRE et qui a stationné quelques instants avant de disparaî
me vers l'horison direction NORD-OUESE, à une tale

vitesse, laissant derrière une traînée qui ne s'est estompée qu'au bout de 25 mm. Ce que nous avons vu ne pentitétre confondu avec les étoiles filantes."

ne ss es

a ir

le Le (Document GRAZIANA)